



Plan lumière II

Consultation des associations

P

Principaux points relevés
lors de la rencontre du 23 octobre 2024



Rencontre avec les associations

Associations invitées

Les associations suivantes ont été informées avec l'envoi des liens vers le rapport-préavis N° 2023/63 sur le Plan lumière II et vers la synthèse des évolutions prévues dans ce cadre et conviée à une rencontre avec les SIL :

- Association de protection des piétons lausannois (APPL)
- Association Vaudoise pour la Construction Adaptée aux personnes Handicapées (AVACAH)
- AVIVO-Vaud section lausannoise
- Eyes up
- Fédération suisse des aveugles et malvoyants, section vaudoise
- Pro Infirmis Vaud
- Pro Senectute Vaud

Rencontre avec les associations

La rencontre a eu lieu le 23 octobre 2024 dans les locaux des SiL à 17h00.

Participants

Pour les associations

- Mme Dominique Decitre et M. Luc Konrad, pour l'association de protection des piétons lausannois
- M. Pierre Calore pour la fédération vaudoise des aveugles.

Pour les SiL

- M. Xavier Company, directeur des SiL,
- M. Nicolas Waelti, secrétaire général
- M. Stephan Henninger, responsable de l'éclairage public

Rencontre avec les associations

Principaux points relevés

Les représentants des associations présentes n'ont pas relevé de point critique à ce stade et estimé qu'il était difficile de se prononcer sans cas concret.

Ils ont apprécié d'être associés à la démarche et seront attentifs à sa mise en œuvre.

Ils transmettront les remarques éventuelles de leurs membres et assureront un relais pour les informer des prochaines consultations pour la mise en œuvre des mesures pour les zones 2 urbaines (automne 2025 et 2026).

Les SiL tiendront les associations informées de la suite des démarches participatives.